

« DE LA MORGES AU BELTRAME » IMMAGINI SANDRO SANTORO

musée
alexis
forel
morges



Le Musée Alexis Forel à Morges a le plaisir d'accueillir l'exposition

« DE LA MORGES AU BELTRAME » IMMAGINI

« Le 30 mars 2013, je suis parti à pied, tout seul, depuis le Théâtre Trois P'tits Tours. Mon but était de relier mon lieu de naissance (Morges) au lieu de naissance de mes parents (Petrizzi, Calabre). J'ai traversé l'Italie en marchant. J'ai parcouru plus de 1850 kilomètres. J'ai rencontré des personnes. J'ai découvert des paysages inconnus. J'ai ramené des images: tantôt reflet de mon état d'âme au moment de prendre la photo tantôt souvenir tangible des rencontres et des curiosités offertes par mon parcours. Par ces images, le voyage nous appelle. En route, toujours. »

– Sandro Santoro

Sandro Santoro est né à Morges de parents immigrés italiens. Après avoir grandi dans la région morgienne, il s'est formé à la Scuola Teatro Dimitri. Il est comédien, metteur en scène et fait partie de l'association naphthaline et du Théâtre Trois P'tits Tours. Cette marche est le premier volet du projet intitulé « Andata e Ritorno ».

www.andata-e-ritorno.ch / www.naphthaline.li / www.sandrosantoro.com

EXPOSITION

28 AOÛT – 28 SEPTEMBRE 2014

VERNISSAGE

JEUDI 28 AOÛT 2014 DÈS 18H30

RENCONTRE

SAMEDI 06 SEPTEMBRE 2014 À 15H

Dans le cadre du *Livre sur les Quais*, Germano Zullo, Filippo Zanghì et Sandro Santoro s'entretiennent autour des thèmes de l'identité, du voyage et de la littérature.

Salle Renaissance, Musée Alexis Forel

Musée Alexis Forel

Grand-Rue 54 – 1110 Morges

021 801 26 47 – www.museeforel.ch

mercredi à dimanche 14h-18h